

PROGRAM STUDI S1 KESEHATAN MASYARAKAT UNIVERSITAS PAHLAWAN TUANKU TAMBUSAI RIAU

Skripsi, September 2017

ZARRO LIZA FITRI

BEBERAPA FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PEMBERANTASAN SARANG NYAMUK *Aedes Aegypti* (3M PLUS) DI DESA PULAU JAMBU WILAYAH KERJA PUSKESMAS KAMPAR TAHUN 2017

viii + 69 Halaman + 10 Tabel + 4 skema + 10 lampiran

ABSTRAK

Menurut data Kabupaten Kampar pada tahun 2014 angka kesakitan suspect DBD adalah 109 kasus dengan kasus tertinggi terjadi pada Bulan Januari 2014 dengan jumlah 19 kasus. Angka kesakitan ini cukup tinggi, daerah yang tinggi kasus DBD pada tahun 2014 adalah Kampar. Demam berdarah *dengue* (DBD) adalah penyakit menular yang disebabkan oleh virus *dengue* dan ditularkan oleh nyamuk *aedes aegypti* yang ditandai dengan demam mendadak 2 sampai 7 hari tanpa penyebab yang jelas, lemah/lesu, gelisah, nyeri ulu hati, disertai tanda pendarahan dikulit berupa bintik pendarahan, lebam atau ruam, kadang-kadang mimisan, berak darah, kesadaran menurun atau renjatan. Tujuan penelitian untuk menganalisa beberapa faktor yang berhubungan dengan pemberantasan sarang nyamuk *aedes aegypti*. Desain penelitian ini adalah kuantitatif analitik. Populasi pada penelitian ini berjumlah 425 Kepala Keluarga yang ada di Desa Pulau Jambu Wilayah Kerja Puskesmas Kampar Tahun 2017. Teknik pengambilan sampel adalah *simple random sampling* yaitu sebanyak 64 Kepala Keluarga. Waktu penelitian dilakukan pada tanggal 6 s/d 9 September 2017. Alat ukur yang digunakan adalah lembar kuesioner. Analisa yang digunakan univariat dan bivariat, diolah dengan menggunakan sistem komputerisasi dan *uji-chi square*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan nilai $p = <0,001$, Pendidikan $p = 0,001$, Perilaku Kesehatan $p = 0,001$ dengan Pemberantasan sarang nyamuk *aedes aegypti* (3M Plus). Diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan bagi tenaga kesehatan Puskesmas Kampar dengan memberikan penyuluhan kepada Kepala Keluarga yang ada di Desa Pulau Jambu Wilayah Kerja Puskemas Kampar Tahun 2017.

Daftar bacaan : 18 (2007-2014)

Kata Kunci : Pengetahuan, Pendidikan, Perilaku Kesehatan dan Pemberantasan Sarang Nyamuk *Aedes Aegypti* (3M Plus)

